

## Presse Nationale

### > Politique



#### Dialogue politique sur le code électoral: Le Gp-paix satisfait des conclusions

Le Groupement des partis politiques pour la paix (Gp-paix), dans une déclaration parvenue hier, à Fraternité Matin, adresse ses vives félicitations au gouvernement, après la deuxième phase du dialogue politique qui a pris fin le 17 février. Le groupement souligne que c'est avec beaucoup de satisfaction que les acteurs de la vie politique regroupant le gouvernement, le parti au pouvoir, l'opposition et la société civile, ont pris part « de bout en bout aux discussions sur le code électoral ». Ayant pris activement part à ces négociations, le Gp-paix assure, en outre, que ces rencontres se sont déroulées dans «une atmosphère conviviale» et que toutes les parties prenantes ont fait des propositions. De ce fait, il ressort « des points de convergence et de divergence, des recommandations faites pour la bonne tenue des échéances électorales futures ».



#### Le procès en appel dans l'affaire « Mangoua » s'ouvre aujourd'hui

Le procès en appel du président du conseil régional de Gbêkê, Jacques Mangoua, s'ouvre ce mardi 25 février 2020 à Bouaké. Mangoua, également vice-président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), est actuellement détenu à la Maison d'arrêt et de correction d'Abidjan (MACA). Il avait comparu, jeudi 3 octobre 2019, devant le tribunal de première instance de Bouaké, et a été condamné à la même date pour « détention illégale de munitions de guerre, de machettes et de munitions de calibre 12 ». Il a écopé de 5 ans de prison ferme, 5 ans de privation de droit, assorti d'une amende de 5 millions de FCFA.

### > Economie



#### SIA 2020 / Transformation des produits agricoles : Le ministre de l'Agriculture du Sénégal félicite le gouvernement ivoirien pour les progrès réalisés

Les progrès réalisés par la Côte d'Ivoire dans l'agriculture, notamment au niveau de la transformation des produits agricoles, ont été salués par le ministre sénégalais de l'Agriculture et de l'Équipement rural, Moussa Baldé. Après avoir échangé avec son homologue ivoirien et visité les stands de la Côte d'Ivoire, au SIA 2020, Moussa Baldé s'est dit impressionné par la qualité et la diversité des produits transformés localement en Côte d'Ivoire et qui étaient exposés à Paris.



#### Entretien routier : 18 434 kilomètres de pistes rurales reprofilées

18 434 kilomètres de pistes rurales reprofilées, correspondant à 1 346 itinéraires achevés. Ce sont 135 PME qui ont bénéficié des marchés d'entretien routier et qui ont reçu des paiements de 22,9 milliards de FCFA en 2019 sur des décomptes de 28,7 milliards de FCFA. Une évolution 2011-2019 avec 345,6 kilomètres de routes neuves construites, 400 kilomètres de routes interurbaines renforcées, 240 kilomètres de voiries urbaines réalisées et 22 ponts et échangeurs construits.



#### Jean-Claude Kouassi à "Les Rendez-vous du gouvernement", le jeudi 27 février

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi passera le jeudi 27 février 2020 à "Les Rendez-vous du gouvernement" du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG) qui se tiendra à l'auditorium de la Primature.

### > Société

#### Programme des filets sociaux : une augmentation de plus de 150%



Depuis décembre 2019, 127 000 ménages bénéficiaires du programme des filets sociaux contre 52 000 en mars 2019. Soit une augmentation de plus de 150%. Ce projet sera étendu à 227 000 ménages en 2020 grâce au financement de 14 milliards de la BAD et de 6,3 milliards de FCFA de l'Etat.



### Recensement général de la population et de l'habitat : Le ministère de la Promotion de la jeunesse va recruter 37 500 jeunes

« Nous allons mobiliser toutes nos équipes pour la réussite de ce processus afin qu'il soit une opportunité d'insertion pour les jeunes qui seront retenus. En plus de notre contribution financière, nous mettrons à disposition tout notre dispositif. La plateforme du guichet emploi, les services de l'Agence emploi jeunes procéderont au recrutement de ces jeunes ». C'est en ces termes que le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré s'est engagé à contribuer au recrutement et à la formation des 37 500 jeunes qui procéderont au recensement général de la population et de l'habitat du 20 avril au 15 mai 2020.



### Rencontres d'Abidjan sur les villes durables : Les attentes du ministre François Amichia

La capitale économique ivoirienne abritera, les 27 et 28 février 2020, les « Rencontres d'Abidjan sur les villes durables ». Des assises pour permettre essentiellement aux Etats francophones d'Afrique d'harmoniser leurs points de vue, avis et suggestions dans la perspective du 28ème Sommet Afrique-France prévu du 4 au 6 juin 2020 à Bordeaux ( France). Pour le ministre de la Ville, François Albert Amichia, les « Rencontres d'Abidjan sur les villes durables » devront « schématiser » la ville durable. « La ville c'est un tout. Cela regroupe les problèmes d'éducation, les questions de santé, de circulation, les problèmes de résilience aux changements climatiques et les problèmes énergétiques. Et il faudra anticiper les réponses à toutes ces questions, au terme des réflexions qui seront menées ».



### Anyama : Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly vole au secours d'une vingtaine de familles sinistrées

Suite à une pluie diluvienne qui s'est abattue le Lundi 10 février dernier sur la ville d'Anyama, entraînant des inondations qui ont touché plusieurs ménages du quartier Banco, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a fait parler son cœur, le dimanche 23 Février 2020. Il a témoigné et marqué le soutien de l'Etat aux familles sinistrées. Au nombre de 26, elles ont reçu des vivres, non vivres et d'importantes sommes d'argent.

## > Sport



### Paulin Danho revient du 3e Forum international d'ethnosports

Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, a participé au 3e Forum international d'ethnosports, les 22 et 23 février 2020, à Antalya en Turquie. Il a conduit la délégation ivoirienne à l'invitation de Bilal Erdogan, président de la World Ethnosport Confederation (Wec). Le forum qui a vu la participation d'une cinquantaine de pays, avait pour thème : « Stratégie des gouvernements pour la Promotion des Jeux et Sports Traditionnels ». A l'occasion, le patron du sport ivoirien a signé un protocole de partenariat pour la promotion des jeux et sports traditionnels. Le forum a pris fin par un appel à des stratégies nationales pour assurer la coexistence des sports traditionnels et modernes.

## Vu sur le Net

## > Economie



### Parcs nationaux et réserves : Une subvention de plus d'un milliard FCFA pour réaménager 4 parcs

Les parcs nationaux et réserves de Taï (ouest), de la Comoé (nord-est), d'Azagny (sud) et du Mont Sangbé (ouest) seront bientôt réaménagés pour le bonheur des structures chargées de la préservation du patrimoine naturel. En effet, la Fondation pour les Parcs et Réserves de Côte d'Ivoire (FPRCI) a alloué une subvention d'une valeur de plus de 1,241 milliard FCFA à l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR) pour le réaménagement et la conservation de parcs nationaux en Côte d'Ivoire. La signature de la convention a eu lieu le vendredi 21 février 2020, à Abidjan.



## 4ème réunion technique des Sherpas de la Coalition des ministres des Finances pour l'Action climatique : le ministre Adama Coulibaly appelle à une économie mondiale dé-carbonée et résiliente

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a appelé, le lundi 24 février 2020, à « la mise en œuvre d'une transition ordonnée vers une économie mondiale dé-carbonée et résiliente, à travers notamment l'utilisation des énergies renouvelables, des systèmes de transport écologiques, d'une agriculture climato-intelligente et des villes durables ». Il s'exprimait à la 4ème réunion technique des Sherpas de la Coalition des ministres des Finances pour l'Action climatique, à Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan, autour du thème : « le rôle des ministres des Finances dans l'implémentation des Contributions Déterminées au niveau National (CDNs) ». (Source : Ministère)

### > Société



## Meilleur président des conseils régionaux : N'guessan Koffi Lataille distingué

Le secrétaire d'Etat, N'guessan Koffi Lataille a reçu des mains des responsables de l'Inter africaine de Communication et de Sondage (ICS) sa distinction du meilleur président des conseils régionaux de Côte d'Ivoire le vendredi dernier à Abidjan-Plateau. Revenant sur les critères qui ont guidé le choix du président du conseil régional du Nzi, Charles Sandé, directeur général de ICS, a indiqué que ce sont les "nombreuses actions sociales" réalisées au profit des populations du Nzi qui lui ont permis de s'adjuger cette haute distinction.

### Agence de Presse

### > Société



## Le taux net de scolarisation passe de 73% à 91% en Côte d'Ivoire (Ministre)

Le taux net de scolarisation est passé de 73% en 2012 à 91% en 2018 en Côte d'Ivoire, a annoncé lundi à Abidjan, le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, dans une conférence de presse dressant un bilan d'étape du Programme social du gouvernement (PS-Gouv 2019-2020). « Au total en 2019, 17 226 enseignants et personnels d'encadrement ont été mis en responsabilité dans le système éducatif. Concernant l'acquisition des tables-bancs, ce sont 186 000 unités qui ont été réceptionnées. Les exemplaires restants sont en cours de livraison », a entre autres, indiqué le porte-parole du gouvernement.



## Amédé Kouakou explique les enjeux du retraitement des chaussées et le recyclage des enrobés

Le ministre de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, a expliqué lundi les enjeux du retraitement des chaussées et le recyclage des enrobés en Côte d'Ivoire, à l'ouverture d'un séminaire international à Abidjan. Développant le thème, « le retraitement des chaussées et le recyclage des enrobés » devant près de 200 participants en provenance de plusieurs pays, entre autres, du Mali, du Burkina Faso, de la France et de l'Italie, M. Kouakou a précisé que le gouvernement ivoirien a engagé à travers les Programmes nationaux de développement (PND 2012-2015 et 2016-2020), une série de projets de remise en état des infrastructures dégradées, de construction de nouvelles routes bitumées et d'ouvrages d'art.



## La Côte d'Ivoire développe un plan de contingence de lutte contre la peste porcine africaine

Pour contrer la menace de la Peste porcine africaine (PPA), l'Etat ivoirien a initié, à travers la Direction des services vétérinaires (DSV) du ministère des Ressources animales et halieutiques, un atelier qui s'est ouvert lundi à Dabou, en vue de la validation de stratégies assorties d'un plan de lutte contre cette maladie animale transfrontalière. Cet atelier, financé par l'Organisation des Nations-Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), se déroule du 24 au 28 février 2020. Et durant cinq jours, il réunira des éleveurs de porcs, des vétérinaires du secteur public et privé et des représentants de l'interprofession porcine.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.